
Pièces 8 Pièces

Superficie 250 m²

Référence MSE-10913

Prix 1 090 000 €

Aspremont
Maison à vendre (06790)
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Aspremont : situé dans un domaine privé et sécurisé à quelques minutes du village

d'aspremont, au calme, belle villa d'environ 250 m² sur un terrain arboré de 2400

m²  avec  piscine  et  pool-house,  offrant  une  très  jolie  une  vue  panoramique  sur  la

vallé  et  les  collines.  Elle  se  compose  d'une  entré,  séjour  et  salle  à  manger  avec

cheminé, grande cuisine ouverte avec coin repas, d'une chambre en suite, de trois

autres  chambres  avec  placards,  bureau,  deux  salles  de  douche,  dressing,

buanderie et  wc séparés. Au rez-de-jardin se trouve une grande salle de jeux, un

cellier et une cave. Plusieurs ...

Aspremont : located in a private and secure domain a few minutes away from the

village  of  aspremont,  in  a  quiet  area,  beautiful  villa  of  approximately  250sqm  on

wooded  grounds  of  2400sqm  with  swimming  pool  and  pool  house,  offering  a

superb panoramic view of the valley and the hills. It consists of an entrance, living

and  dining  room  with  fireplace,  large  open  kitchen  with  dining  area,  an  en-suite

bedroom,  three  other  bedrooms  with  cupboards,  office,  two  shower  rooms,

dressing room, laundry room and separate wc. On the garden level there is a large

games room, a storeroom and a cellar. Several ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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